

INAUGURACION DEL PRIMER FERROCARRIL DE LA HABANA A BEJUCAL

El 19 de noviembre de 1837 se realizó la apertura pública del camino de hierro de La Habana a Bejucal, eligiéndose ese día por ser el de la Reina Ysabel II.

(Archivo Nacional, Junta de Fomento, Legajo 1012, Nº 35177)

INAUGURACION DEL FERROCARRIL DE LA HABANA A GUINES.

El 19 de noviembre de 1838, día de la Reina Ysabel II, a los 3 años y 10 días justos de haberse principiado los trabajos, entraron los trenes de cargas y pasajeros en Guines, feliz terminación del camino de hierro de La Habana a Guines.

(Archivo Nacional, Junta de Fomento, Legajo 131, Nº 6422, expediente 3239)

*Véase también
Archivo Nacional, Junta de Fomento, Legajo
134, nº 6594*

